

undefined - dimanche 25 août 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

La rentrée approche : 24 élèves ont reçu un kit de fournitures pour la 6^e



Les discours et la remise des fournitures ont eu lieu à l'extérieur, en bas de l'école communale.

Ce jeudi, les 24 enfants de l'école communale qui passeront en 6^e à la rentrée ont reçu les fournitures.

Ce jeudi 22 août, en fin d'après-midi, Ludovic Cheneval, adjoint au maire chargé de la gestion du groupe scolaire, avait réuni le maire du village, Olivier Bonnard, les trois adjoints, Séverine Poëte, Philippe Fillod et Ghislaine Pozzobon, ainsi qu'Éric Bénabent, le directeur de l'école. Ils ont remis aux 24 enfants qui partent en 6^e, au collège de Briord, un kit complet de fournitures : classeurs, cahiers, stylos et feutres, toute la panoplie demandée par l'administration de leur nouvel établissement. Après la prise de parole d'Éric Bénabent et de Ludovic Cheneval, devant les parents et les écoliers, Olivier Bonnard a rappelé tout l'intérêt que met la municipalité à apporter cette aide à tous les élèves sans distinction de ressources et que les parents des futurs collégiens ne paieront que 2 € le repas, le reste étant pris en charge par le Conseil départemental de l'Isère.



Au milieu des adjoints, Éric Bénabent a rappelé aux futurs collégiens qu'il continuera de surveiller leurs résultats tout le long de l'année.